

AMAG Automobil- und Motoren AG
PR und Kommunikation Audi
Katja Cramer
Telefon: +41 56 463 93 61
E-Mail: audi.pr@amag.ch
www.audi.ch

Iouri Podladtchikov ist neuer Markenbotschafter von Audi

Schinznach-Bad, Juni 2017 - Iouri Podladtchikov ist neuer Markenbotschafter der Marke Audi. Der junge Snowboarder und Künstler hat im Mai seinen Audi A3 Sportback e-tron in Empfang genommen.

Iouri Podladtchikov und die Marke mit den Vier Ringen sind neu offizielle Partner. Der junge Profi-Snowboarder und Olympiasieger von 2014 ist vielseitig interessiert und seit einigen Jahren auch als Künstler aktiv. Mit seinen Fotografien begeistert er genauso wie mit seinem selbst kreierten YOLO-Flip in der Halfpipe – einem sehr anspruchsvollen doppelt über Kopf gedrehten 1440° Doublecork.

Bei seinen Aktivitäten setzt Iouri auch auf Nachhaltigkeit. Bereits in der Kampagne «CO2 tiefer legen» von Energie Schweiz war er mit einem Audi A3 Sportback e-tron zu sehen und ist nun dynamisch und gleichzeitig umweltbewusst mit diesem Auto unterwegs.

«Dynamisch, sportlich und nachhaltig sind Werte, die Audi verkörpert. Und all das vereint auch Iouri in seiner Person», erläutert Livio Piatti, Marketingleiter Audi und ergänzt: «Wir sind sehr erfreut, dass wir ihn als Markenbotschafter gewinnen konnten und sich ein junger Sportler und Künstler für alternative Antriebe begeistert.»



-Ende-